



Männerseelsorge befasst sich mit neuen Rollenbildern

Description

“Keine toxische Männlichkeit mehr”

Das Bild des gefühlskalten Mannes sei von gestern, meint der Leiter der Arbeitsstelle Männerseelsorge, Andreas Heek. Heute wollten Väter mehr Zeit mit ihren Kindern verbringen und auch die Kirche geschlechtergerechter gestalten.

Link zum Domradio Interview:

<https://www.domradio.de/audio/ein-interview-mit-andreas-heck-leiter-der-kirchlichen-arbeitsstelle-fuer-maennerseelsorge-und>

Transkript:

<https://www.domradio.de/artikel/maennerseelsorge-befasst-sich-mit-neuen-rollenbildern>

Category

1. Berichte, Mitteilungen

Date Created

6. März 2023

Author

doellmann-3854